

ぱれっと

土佐町立土佐町小学校4年便り

No.10

2011年5月31日(火)



みんなで遊ぼう！

先週は「四人テニス」に続いて、「ボールおくり」をして遊びました。希瑠さん、木ノ葉さん、さららさん、倭都さん、良豊くんの5人で計画を立て「最強必殺ボールおくり」(すごい名前ですね)の準備をしてくれました。

楽しくするための工夫を色々考え、ボール以外の意外なものも送っていました。笑いの絶えない、大変楽しい遊びになりました。



ボールおくりの時、みんなが楽しんでくれたのでうれしかったです。できたら、昼休みなどの休み時間にも、みんなをさそってやってみたいです。

式地さん



最強必殺ボールおくりは、ボールだけではなくコンパスや消しゴム、折り紙、のりなどを使ってやったので、すごく楽しかったです。けんかもぜんぜんしなくて、みんなで楽しく出来て楽しかったです。練習では、赤組は負けてばかりだったけど、本番になると勝てたので良かったです。白組は、本番で負けたけど、すねる人もいなかったの良かったです。休み時間もみんなと一緒にしたいです。

正岡さん

私は、教える側だったので、すごく楽しかったです。でも、みんなが笑顔でやってくれたので、みんなも楽しかったです。また、朝とかにみんながやってくれるとうれしいです。赤が勝ったけど、白もがんばっていたので良かったです。途中でトラブルもあったけど、楽しかったです。またやりたいです。

杉本さん

ぼくたちは、総合でボールおくりをしました。最初はボールをおくりました。練習した後、色々なものをおくりました。消しゴムのキヤップがのいたりして、おそくなったりもありました。みんなすごく楽しそうにやっていました。ぼくも楽しかったです。

川村さん